
Herr Metz fragte, ob dies notwendig sei, also Batteriepufferungen bei 
Feuerwehrgerätehäusern, die Solarenergie arbeiteten würden. 
 
Herr Maur erläuterte, dass es sich um getrennte Batterieversorgungen der Sirene 
handele. Die Sirenen müssten autark funktionieren. 
 


